

## 平成 26 年 6 月定例議会

### 山根とみえ議員の一般質問

公共交通の充実についての質問をいたします。

市が行ったアンケート調査でも、公共交通の充実を求める声が上位に上がっています。早急な取り組みを求め、以下質問をいたします。

1) バスが走っていない地域の対策として、タクシー券の補助や小型車の運行などできないでしょうか。

2) 観光対策と交通網の整備についてです。市は、平成 26 年度の施政方針で、観光のまちづくりの方針をうたっています。観光とバスは欠かせない問題と考えます。観光地をめぐるバス便をふやす取り組みをすべきと思いますが、どのようにお考えでしょうか。

3) 市内循環バス、るのバスについて質問をいたします。

アといたしまして、都道の拡幅に伴い、今年度、折立地域を初め、一部地域の運行を変更することですが、具体的な内容はどのようになるのでしょうか。

イといたしまして、高齢化が進む中で、バスをふやして増発・増便を求める声が一層高まっています。そうした中、平成 22 年 9 月の、あきる野市循環バス等地域公共交通検討委員会の検討結果は、るのバスの今後の方向性について、バスをふやす必要性を認めながらも、財政的な負担を理由に今後も 1 台でいくとしています。本年 3 月の予算委員会では、仮にバスを 3 台にした場合の市の持ち出しは 3500 万円との答弁でした。市民の切実な要求から考えても、今後、優先的にお金を使ってでも、小型のバスを含め、バスをふやして早急に交通網の整備を図るべきと考えますが、市はどのようにお考えでしょうか。

次に、学童の通学路の安全対策について質問します。

1) 草花小学校の学童の通学路となっております南小宮橋付近の安全対策につきましては、これまでも再三、議会で取り上げ、要請してきたところでございます。今回、秋 3・4・16 号線、通称、南北道路と言われているところですが、開通に伴い、ますます交通量が増してきています。

平成 24 年 12 月議会の一般質問で手押し信号の設置を求めたのに対し、市は、福生警察署及び警視庁と現地立ち会いを行っているとの答弁でした。その後、信号機の設置について何らかの進展はありますでしょうか。

2)といたしまして、永田橋周辺の安全対策について質問いたします。

アといたしまして、永田橋から氷沢橋までの間の歩道の拡幅についての進捗状況はどのようになっているのでしょうか。

イといたしまして、永田橋周辺についても、いまだに歩道の拡幅が進まない状況です。そうした現状の中で、何らかの安全対策を考えていく必要があると思いますが、どのようにお考えでしょうか。